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今月は
テーマトーク

　
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る
8
月
号
の「
ま
ど
」に
原
稿
を
書

い
た
と
き
に
は
、ず
っ
と
元
気
で
い
つ
ま
で
も
一
緒
に

い
て
ほ
し
い
と
い
う
思
い
を
犬
に
託
し
た
が
、そ
れ
は

叶
わ
な
い
願
い
だ
っ
た
。ま
さ
か
そ
の
思
い
が
こ
ん
な

に
も
早
く
絶
た
れ
る
と
は
夢
に
も
思
っ
て
お
ら
ず
、文

章
を
綴
っ
て
い
た
の
だ
っ
た
。あ
れ
は
小
松
市
の
最
高

気
温
が
40
度
に
達
し
た
日
の
前
日
。暑
さ
の
せ
い
で
体

調
が
悪
い
の
だ
と
飼
い
主
は
思
っ
て
い
た
。し
か
し
や

は
り
お
か
し
い
の
で
病
院
で
診
て
も
ら
っ
た
。レ
ン
ト

ゲ
ン
を
撮
っ
て
も
ら
う
と
血
の
塊
が
体
の
あ
ち
こ
ち

に
見
ら
れ
る
と
の
こ
と
。血
の
塊
を
除
去
し
て
も
ら
う

た
め
即
入
院
。帰
り
に
様
子
を
見
に
行
く
と
、犬
は
帰

れ
る
と
思
っ
た
の
か
抱
っ
こ
し
て
も
ら
う
よ
う
に
飼
い

主
の
肩
に
伸
ば
し
て
き
た
。そ
れ
を
医
師
に
引
き
留
め

ら
れ
た
の
が
、犬
が
動
い
て
い
た
最
後
の
姿
だ
っ
た
。

　
次
の
日
、病
院
か
ら
連
絡
が
あ
っ
た
。面
会
の
許
可

が
出
た
の
だ
と
喜
ん
で
電
話
に
出
た
ら「
容
態
が
急

変
し
ま
し
た
。今
か
ら
病
院
に
来
る
こ
と
は
で
き
ま

す
か
?
」。急
い
で
病
院
に
行
く
と
、医
療
機
器
ば
か

り
の
部
屋
に
通
さ
れ
た
。犬
は
台
の
上
で
横
た
わ
っ
て

い
た
。全
く
動
か
な
い
。医
師
が
心
臓
マ
ッ
サ
ー
ジ
を

施
し
て
い
た
。飼
い
主
に
は
、も
う
虹
の
橋
を
渡
っ
て

い
る
最
中
だ
と
わ
か
っ
た
。暑
い
こ
の
世
に
は
も
う

戻
っ
て
来
な
い
の
だ
と
。飼
い
主
の
そ
ば
に
は
も
う

帰
っ
て
き
て
く
れ
な
い
。犬
は
こ
の
現
実
の
暑
さ
か
ら

逃
れ
る
よ
う
に
虹
の
橋
を
渡
っ
て
行
っ
て
し
ま
っ
た
。

こ
の
暑
い
夏
か
ら
、多
分
1
年
中
快
適
な
天
国
へ
。永

遠
の
別
れ
だ
っ
た
。

 

虹
の
橋
を
渡
っ
て

書
き
人 

飼
い
主
の
一
人

玉ねぎ
　今年の夏はとても暑くて、いつもな

ら秋まで食べられる玉ねぎが次 と々腐

り始め、腐る前に食べるぞーっと、玉ね

ぎ料理が増えました。軒下も暑かった

んですね。例年通りではなく、何事にも

多様に柔軟に対応していく生活の知恵

が必要になりますね!皆さんの声にも

アンテナを張っていきたいです。
七尾市 能登さかな

スターリンク
　最近話題のスターリンク！夜空を
見上げる日が多くなりました。何日も
何日も夜空を見上げてスターリンク
に出会った日はすごく感動して、この
感動をみんなに届けたいとスマホで
写真を撮ったけれど、真っ暗な写真
ばかり…。心に焼き付けました。

加賀市 ちょこひ

懐かしい味
　母の味を思い出し、いなりずしを作
りました。関西出身の母の味で、すし
めしに細かく刻んだ紅しょうがを混
ぜ作るのです。懐かしい味でした。

小松市 ヨウチャン

柿の種
　小学４年生になる孫が8年前に、食
べた柿の種を庭に埋めました。9月に
見たら、なってる??「桃栗三年柿八
年」は本当やと驚いていました。種か
ら育ったリンゴもビワも大きくなりま
したが、ビワは25年以上かかると近
所のお年寄りが教えてくれました。

金沢市 チッチ

おやつはなし
　先日、6歳の息子に「今日の保育園
のおやつはなんだった？」と質問しま
した。息子はすかさず、「なし！」と。
「えっ？そんな～おやつないなんて～
そんなことないやろう～？」と私。何
度聞いても、息子は「なし」しか言い
ません。息子の「お母さん、梨、今度
買って～」の言葉に、私の勘違いだっ
たことに気が付き、2人で笑い合いま
した。今年は特に残暑が厳しく、なか
なか秋の気配を感じられない9月で
したが、保育園のおやつで秋の訪れ
を知ることができた日でした。

金沢市 じゃがいも君のママ

イヤイヤ期
　先日3歳になったばかりの息子。イ
ヤイヤ期が少しおさまったかなと思っ
ていたのに、パワーアップして復活
…。しかもオムツが嫌で、強制トイトレ
も合わさって、ヒヤヒヤも足されてい
ます。毎日、泣いたり怒ったり笑った
り、ジェットコースターのように起伏
が激しく、振り回されヘトヘトです。
「今だけで、すぐに離れて寂しくなる
よ」とよく言われますが、「今」が大変
すぎるんです…。イヤイヤ期仲間の皆
さま、お疲れさまです。

羽咋市 とまと

ママ友
　子どものPTＡ活動で親しくなった
ママ友がいます。その後、町内会でも
偶然役員になり、くじを引くと同じ係
の担当になりました。縁のある方と
は、いつどこでもまた再会し、つなが
るものですね。今では、子ども抜きで
も親しくしている友人になりました。

野々市市 やわらか

クワちゃん
　ある日、娘の住むアパートのドア
の前に黒いモノ発見！ゴキブリ!?よ
く見ると小さめのクワガタムシ。山も
近くないのになぜここに?死んでる!?
そっとつかむとわずかに動いた。飼
い始めて3ヵ月。段ボール箱から始
まった飼育も今では自宅に持ち帰り
「クワちゃん」と名前も付けて大切に
育てています。夫婦2人暮らしに張り
合いが出ました。ご縁でわが家に
やってきてくれたと思っています。め
ざせ越冬!

金沢市 そわか

お互いの出身地
　もう40年以上前になりますが、私
たち夫婦は高校の修学旅行でお互
いの出身地を訪れていました。私は
北陸金沢などを、夫は南九州宮崎県
などを！不思議な縁です。

加賀市 ぎんにゃんこ

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

「のまりんの紙芝居劇場」 「フードドライブ」能登地域
協議会

石川東地域
協議会

開催日 7月22日（土）
場　所 ふるさと創修館
講　師 野間 成之氏

参加者 大人11名 子ども8名

開催日 9月8日（金）
場　所 コープたまぼこ

くみかつレポーターのぱいんです🍍来
店された皆さんの行動力💪🏃のおかげ
さまで、合計13名の方より157点、
44,660gの食品の寄付をいただき、いし
かわフードバンク・ネットを通して、社
会福祉協議会にお渡ししました。ご協
力いただきありがとうございます�💞
次回のコープたまぼこでのフードドラ
イブは12月8日(金)を予定しています。
皆さまのご協力をお願いいたします。

在りし日
　「縁」という目に見えないつなが
り。驚くほどつながっているんです。
昨年、大切な家族を亡くしました。突
然の別れでした。でもその後、私の周

りのたくさんのご縁によって故人を
知る機会をいただきました。私の知
らなかった在りし日の様子。ありが
たく嬉しく感謝の気持ちであふれま
した。自分だけでは得ることのできな
いつながり、「縁」。今日一日を大切に
意味ある時間にしましょう。

加賀市 さかまま

担当者
　3年前に出産し、車で40分ほど離
れた実家へ里帰り中のこと。この期
間に生協の申し込みをしておこうと、
実家の地域の生協担当者へ、実母と
一緒に加入の申し込みをしました。
とても優しい担当者さんでした。2ヵ
月後、わが家に戻り生協を使い始め
ました。すると担当者が交代すること
になり、新しく配達に来られたのが、
実家で申し込みのときにお会いした
担当の方!不思議なご縁を感じ、毎
週配達を楽しみにしていました。今
はまた新しい担当者に代わりました
が、今も陰ながら応援しています。

　　　七尾市 やまちゃん

  加賀市 あれれ

くみかつレポーターのヒイラギです😊親子で平和
について考えるきっかけになればと企画しました。
のまりんこと野間成之さんは元小学校の先生。「か
わいそうなぞう」などの戦争や平和を考える作品、
「でんしゃがくるよ!」などの大人も子どもも楽しめ
る作品をおりまぜ82歳とは思えない元気さで、楽
しませてもらいました🤗帰りには、手作りの紙ヒ
コーキやブンブンゴマ、生協の折り紙や風船🎈を
プレゼント🎁すぐに遊び出した子どもたちを見て、
戦争など絶対やってはダメと強く思いました😠

  輪島市 チップ（11歳）

  加賀市 丸秘 幽霊那

  金沢市 ひで（9歳）

初詣
次回のテーマトークのお題は


